



コミュニティ・スクール通信 No.7

板橋区立中根橋小学校

本年度、第2回コミュニティ・スクール委員会を開催しました。

令和5年6月27日（火）

第1部

全学級授業参観

13:25～14:10

第2部

授業参観後の意見交流

14:10～14:30

於：校長室

意見：

- ・教師の工夫があるクラスは子どもが集中していた。
- ・子どもに考えさせる授業がよかった。
- ・メリハリが大切だと感じた。

第3部

委員と教員との熟議

14:30～15:20

テーマ：「よりよい中根橋小学校にする ～そのためにできること～」

於：図書室



Aグループ

- ・土曜授業は子供に負担となっている。
- ・公園がなくなり子どもの交流の場が狭まっている。

Bグループ

- ・高学年がしっかりしてきて、全体的に授業に集中できるようになった。
- ・音楽や図工など技能系教科の個人差が大きい。

Cグループ

- ・町たんけんなどの地域学習への協力の申し出があった。
- ・登校の様子がよくなってきた。

Dグループ

- ・児童のトラブル対応で担任が時間をとられることがある。
- ・子どもが頑張れない教科がある。

Eグループ

- ・地域の方をゲストティーチャーとして招いてのキャリア教育等に取り組みたい。

Fグループ

- ・分かりやすい話し方、指示の出し方等、大人の話し方の工夫が大事だと思う。
- ・地域との連携を受け身から自主的にしたい。